



一学期のまとめの時期です

日差しが少しずつ強さを増し、日に日に夏が近づいてきているようです。学校の花壇で育てているヘチマも、つるをぐんぐん伸ばしています。

さて、4年生としての生活も3か月が経ち、早いもので1学期も残すところあとわずかになりました。7月は、学習・生活共に1学期のまとめをする大切な時期です。学習にどれだけ意欲をもって取り組めたか、友だちの良さを認め励まし合いながら生活できたか等、今学期を振り返り、夏休み前の残り少ない日々を充実したものになるよう、子供たちを支援していきたいと思えます。ご協力をよろしくお願いいたします。

7月の学習予定

- 国語…「短歌・俳句に親しもう」「要約するとき」「新聞を作ろう」
「カンジューはかせの都道府県の旅2」「夏の楽しみ」「本のホップや帯を作ろう」
- 社会…「住みよいくらし」
- 算数…「小数のしくみを調べよう」「そろばん」
- 理科…「夏と生き物」「夏の星」
- 音楽…「いろいろなリズムを感じ取ろう」
- 図工…「かみわざ！小物入れ」
- 体育…「鉄棒運動」「小型ハードル走」
- 外国語…「What time is it? 今、何時？」



お知らせ・お願い

授業参観・校内硬筆展について

7月1日(月) 授業参観の日に合わせて、校内硬筆展を行います。また、上尾地区硬筆展出品作品は、職員室前の廊下に掲示しております。子供たちの頑張りを、ぜひご覧ください。

熱中症予防について

これから気温がどんどん高くなり、熱中症になりやすい時期となります。熱中症予防として、こまめに水分補給をするように声かけをしていきたいと思えます。水筒のサイズが小さく、早い時間に無くなっている児童もいますので、大きいサイズに変える等ご対応をお願いいたします。

タブレット端末の持ち帰りについて

タブレット端末の学習ドリル「スマイルネクスト」を家庭学習でも活用していきます。お子様がタブレット端末を持ち帰りましたら、指定された課題を取り組ませていただき、他の用途(動画を視聴する。友達とアプリで連絡を取り合う。等)には使わないようにしてください。また、破損などがないよう使い終わったらランドセルにしまうようお声がけください。充電はしていただかなくて大丈夫ですので、次の日に学校に持たせてください。よろしくお願いいたします。